

Pourquoi Kpopland?

Le nom de ma société m'a été inspiré par de célèbres parcs qui ont leur noms finissant par « Land », pour ceux qui connaissent ces parcs, on parle souvent de « Land » quand on parle de certaines parties, et cela m'a inspiré le nom de ma société en groupant Kpop, qui est un monde que j'ai découvert en 2018 et qui est depuis devenue ma passion, et land pour exprimer un endroit, un lieu.

Kpopland, ma société ou je suis ravie de te faire partager ma passion pour la Kpop, en te proposant des albums, mais pas que...pour me démarquer je te propose aussi des fankits, et très rapidement je vais te proposer des totes bags et des boîtes dans lesquelles tu pourras transporter tes PC, mais aussi des gourdes avec les personnages représentant tes groupes préférés, des portes clés en acrylique, soit pour tes clés, soit pour tes binders.

Je pense aussi à des trousses, on peut étudier avec style. Et pourquoi pas des coussins, pour que tu aies les canapés, les plus stylés.

Voilà, j'ai pleins d'idées que je te partagerai au fur et à mesure des créations et de mes inspirations. Bien entendu tu peux si tu le souhaites me faire des propositions ou me demander si je vais faire telle ou telle chose, par message ou sur mon insta.

Logo:

Evidemment mon logo est un lightstick personnel, alors avec un cochon, j'adore les cochons (ils sont trop mignons), les couleurs gaies mais douces. Ce logo c'est moi, ma société et ce que je veux partager avec toi. Sois honnête on a envie de lui faire un câlin, non ?